

Trabajadores reprimidos por la policía sandinista

Managua, abril 29 (UPI). La policía reprimió hoy a trabajadores de la construcción y mecánicos de automóviles, que cumplieron cinco días en huelga para demandar aumentos salariales.

Un grupo de policías "Boinas Negras" rodeó el local de los trabajadores esta mañana y detuvo a seis huelguistas que gritaban consignas antigubernamentales por haberse negado el aumento del 200 por ciento que pidieron.

Los dirigentes Antonio Jarquín y Alejandro Solórzano fueron capturados por la policía, pero luego

rescatados por trabajadores que se abalanzaron sobre los agentes.

"Fui capturada y golpeada por la policía. Me arrastraron unas cuadras pero después me soltaron", dijo la periodista Maritza Vargas, que estuvo en el lugar.

El jefe de los "Boinas Negras", que se negó a iden-

—Pasa a la página 109—

Arrestan en Venezuela un cura con 21 kilos de "coca"

Caracas, abril 29 (AP). Un sacerdote católico que se disponía a llevar a España 21 kilos de cocaína, en su tercer viaje como "mula" de una banda de narcotraficantes, fue detenido por las autoridades policiales y confesó que lo había hecho "para ayudar a la gente pobre de mi parro-

quia". El sacerdote José Luis Gil Fernández, de 57 años, nacido en Buñuel, Pamplona, España, y con más de 30 años de residencia en Venezuela, fue capturado el miércoles en el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar cuando se disponía a via-

—Pasa a la página 29—

Reagan ordena continúen las sanciones a Nicaragua

Washington, Abril 29 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que ordenó seguir aplicando sanciones económicas contra el gobierno de Nicaragua para contrarrestar "la desudaya y extraordinaria amenaza a la seguridad nacional y

a la política exterior de los Estados Unidos" planteada por el gobierno de Managua.

En su informe semestral exigido por ley, Reagan dijo que las sanciones comerciales "complementan la diplomacia

—Pasa a la página 109—

Dukakis insta a Reagan no vetar Ley Comercio

Washington, Abril 29 (AP). El aspirante a la candidatura presidencial demócrata Michael Dukakis, tratando de fortalecer sus credenciales en política exterior, urgió al presidente Ronald Reagan a no vetar un proyecto de ley sobre comercio exterior que

fue aprobado por el Congreso pero ha sido criticado por diversos países que lo consideran proteccionista.

Dukakis, que ha sido criticado por el virtual candidato republicano George Bush por carecer de experiencia en políti-

—Pasa a la página 38—



EN NARCOTRAFICO. Caracas, Abril 29 (AP-cablefoto). El sacerdote católico José Luis Gil Fernández, medita antes de responder la pregunta de un periodista. El religioso fue detenido en esta capital, cuando se disponía a llevar a España 21 kilos de cocaína.

E.U. y Rusia difieren en interpretar tratado cohetes

Washington, abril 29 (DPA). El ministerio norteamericano del exterior confirmó hoy que Washington y Moscú difieren en la interpretación de los reglamentos de control del tratado sobre la eliminación de cohetes nucleares de medio alcance (INF).

El portavoz del Ministerio del Exterior en Washington, Charles Redman, dijo hoy que en las conversaciones técni-

cas, los soviéticos adoptaron "posturas un tanto restrictivas" en la aplicación de los reglamentos.

—Pasa a la página 38—



EN PANAMA. Ciudad de Panamá, abril 29 (AP-Cablefoto). Miles de empleados estatales panameños y miembros del "Batallón Dignidad", compuesto por voluntarios, marchan hoy por el centro de esta ciudad, en manifestación de apoyo al gobierno.

EU no tiene pruebas de los cambios soviéticos

Washington, abril 29 (DPA). Estados Unidos no tiene pruebas de que la Unión Soviética bajo Mikhail Gorbachev haya cambiado los objetivos ofensivos de sus fuerzas armadas. Por ello no firmarán ningún tratado de desarme que no sean claramente en provecho de su seguridad nacional. Así lo subrayó hoy el ministro estadounidense

de defensa, Frank Carlucci, en Washington, al presentar el último informe anual sobre el "poder militar soviético", que viene presentando el Pentágono desde 1981.

Carlucci se refirió a un gigantesco sistema subterráneo con instalaciones de mando y control, descrito detalladamente

—Pasa a la página 29—

Parlamento de CA será electo el próximo año

San José, abril 29 (DPA). Las elecciones para escoger los 100 miembros del "Parlamento Centroamericano" serán en el primer trimestre de 1989, según manifestó una delegación europea que hoy finalizó una visita de dos

semanas por Centro América.

Los voceros de la delegación, Fernando Suárez González de España y Rolf Linkohr de Alemania Occidental, declararon en conferencia de prensa que "tras esta

—Pasa a la página 109—

EU busca métodos contra narcotráfico

Washington, abril 29 (UPI). Dos meses después de sugerir que se empezaba a ganar la guerra contra las drogas, el presidente Ronald Reagan ha emitido una orden urgente en busca de nuevos métodos para fortalecer la lucha del gobierno contra los traficantes y usuarios de narcóticos. Reagan ordenó ayer a un equipo

con representantes de distintas agencias que redacte recomendaciones, en un plazo de 30 días, para intensificar lo que el mandatario en el pasado ha elogiado como un buen esfuerzo contra las drogas.

"No tenemos mucho tiempo", dijo Reagan en la orden a los miembros de

—Pasa a la página 38—



CONTRA NORIEGA. Ciudad de Panamá, abril 29 (AP-Cablefoto). Ciudadanos panameños levantan barricadas durante la manifestación de anoche, contra la presencia del general Manuel Antonio Noriega, en la jefatura de las Fuerzas de Defensa de la República de Panamá.